



夏休みが終わりました。再スタートです。

夏休みが終わりました。今のところ、本校児童が大きな事件・事故に関わったとの報告は入っていません。休み中の子どもたちの見守り、ありがとうございました。(特にPTA 役員・地区長・地区委員様、青少年育成会議の皆様には、夜間の見守りや交通指導等を行っていただき、ありがとうございました。) 今日から学校生活が再スタートします。子どもたちから夏休み中の思い出を教えてもらいながら、また子どもたちの心身の変化にも十分配慮しながら活動を進めていきます。よろしくお願いいたします。



夏の青空に映える百日紅の花

子どもの「命を守る」ために

夏休みの始めに、市内の学校で痛ましい水の事故がありました。改めて、亡くなられた生徒のご冥福をお祈りします。まだ暑い日が続きますので、本校の児童に対しても、全校集会で改めて注意喚起をしました。また、「命の尊さ」と水の事故に関わらず、日常生活のなかにおいて「命を守る判断をすること」「命を守る行動をとることの大切さ」についても話をしました。「子どもの命を守る」ために、啓発をすることはもちろん、子どもを取り巻く環境の見直し・改善や、何かあった時の対応の確認を、より一層進めていきます。

当面、今年の猛暑から命を守ること(熱中症の防止)が大きな課題であり、心配しています。子どもも大人も、体調管理に細心の注意をいただくよう、お願いいたします。また、長期休み明けは、子どもの心身に不調が生じやすい時期です。子どもの表情や言動の小さな変化に注目し、必要に応じて支援・相談いただきますよう、重ねてお願いします。

さて、「先生は、夏休み中、何をやっているのですか?」という質問を、毎年受けます。確かに休み期間は、授業や子どもへの直接指導をすることはありませんが、研修や授業・行事の準備などを進めていました。その中で、職員全員で揃って研修や検討会を行うことができました。これらは、子どもたちの様子を共有したり、学校の課題や共通理解して足並みをそろえて指導したりするめの大事な会です。教員は、夏休みにこんなことをしているのだと知っていただきたく、この夏、本校職員が行った研修・検討会を一部紹介します。

①「子どもの心に寄り添うための研修会」

スクールカウンセラーSV の先生を講師に招聘し、今どきの子どもたちの心の面の実態や、子どもの困り感や不安を和らげる指導について学びました。今後も、子どもたちの気持ちを十分理解し、それを踏まえて指導できるようにしていきます。



②「南帷子小学校の指導の振り返り検討会」

全職員で、(早くも)今年度後半や来年度に向けて、南帷小学校の子どもたちにはどんな力がついてきたかや、今後子どもたちに付けていきたい力は何かを検討する会を実施しました。指導方針の中間チェック(笑顔の“もと”の進捗状況の確認)の意味もあります。検討した内容をもとに、より一層、安心安全で楽しい学校を目指していきます。



令和7年度 9月 各学年の下校時刻

可児市立南帷子小学校

日	曜	1年	2年	3年	4年	5年	6年	備考
1	月	14:10	14:10	15:05	15:05	15:05	15:05	作品展
2	火	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	作品展
3	水	14:45	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35	
4	木	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	
5	金	14:10	15:05	15:05	15:55	15:55	15:55	
6	土							
7	日							
8	月	14:10	14:10	15:05	15:05	15:05	15:05	
9	火	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	
10	水	14:45	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35	
11	木	15:05	15:05	15:05	15:05	16:00	16:00	委員会
12	金	14:10	15:05	15:05	15:55	15:55	15:55	
13	土							
14	日							
15	月							敬老の日
16	火	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	
17	水	14:45	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35	
18	木	15:05	15:05	15:05	15:05	16:00	16:00	委員会
19	金	14:10	15:05	15:05	15:55	15:55	15:55	
20	土							
21	日							
22	月	14:10	14:10	15:05	15:05	15:05	15:05	
23	火							秋分の日
24	水	14:45	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35	
25	木	15:05	15:05	15:05	16:00	16:00	16:00	クラブ
26	金	15:05	15:05	15:05	15:55	15:55	15:55	1年牧歌の里
27	土							
28	日							
29	月	14:10	14:10	15:05	15:05	15:05	15:05	
30	火	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	

8月「笑顔の南帷っ子」



PTA より、各クラス6セットずつ給食配膳用エプロンを購入していただきました！大切に使用させていただきます。ありがとうございました！

南帷子の笑顔のもと

「かしこさ・やさしさ・たくましさ」  笑顔のもと

給食エプロンについては、数年前から劣化が目立ち、週末の洗濯の際にほつれを直していただくなど、保護者の皆様には大変お世話になりました。改めてありがとうございました。

本年度、PTA の予算を立てていただき、この夏休みに購入をさせていただきました。9月からは「ほんのり水色」の新しいエプロンで、給食当番が頑張れそうです！

【まだまだとてもとても暑いです！】

夏休みが終わり、子どもたちの元気な声が学校に帰ってきました！夏休みの間は、エアコンの効いた涼しい場所での生活が長かったのではないかと思います。残暑も厳しくなる予報もでており、登下校等で熱中症になることが心配です。

学校では夏休み前に引き続き・・・

- ・熱中症指数をみながら、体育や遊びの時間の実施の判断や、水分補給の声掛けを行っていきます。
- ・休み時間ごとの水分補給の声掛けを行っていきます。
- ・下校前の塩分タブレットの配布を行います。

また、ご家庭では以下の内容について、ご協力をお願いします。

- ・早く寝るなど、体をしっかり休ませましょう。(睡眠不足は体調不良の原因になります。)
- ・朝ご飯をしっかり食べて登校しましょう。(水分と塩分をとることを意識しましょう。)

